

El campesino y la extraterrestre

Carmen Lorenzo Prado



Capítulo 1

"El campesino y la extraterrestre"

Había una vez un campesino que estaba trabajando en el campo, cuando de repente vio una luz brillante que pasaba delante de él estrellándose en el suelo.

El campesino fue corriendo a ver qué era lo que había caído. Cuando llegó se encontró con una nave espacial que se abrió y de ella salió una extraterrestre con cuatro ojos, tres piernas y dos brazos.

Éste al verla gritó y quiso empezar a correr pero la extraterrestre le dijo que no tuviera miedo, que no le iba a hacer daño.

Le explicó que era la princesa de su planeta, y que su nave se había quedado sin combustible. El campesino le dijo que había una gasolinera cerca, pero ésta negó con la cabeza diciendo que lo que necesitaba era caca de oveja.

El hombre con una sonrisa le dijo que había parado en el lugar indicado. Pues tenía muchas ovejas y se la llevó a su granja. Allí la princesa pudo coger toda la caca de oveja suficiente para poder volver a casa.

La extraterrestre le dio un regalo al campesino por su ayuda. Era una semilla especial, que le daría un fruto muy rico. La semilla brillaba.

La princesa se fue y el campesino plantó la semilla que le había regalado. Al cabo de unos meses tenía un árbol con una fruta curiosa de color rosa, y que estaba muy rica.

El campesino la vendía en su puesto de fruta y a la gente le gustaba, por lo que empezó a ganar más dinero que antes gracias a esa fruta.

El hombre le dio las gracias a la princesa a través de los emails que se mandaban.

Y el campesino y la extraterrestre fueron amigos para siempre.

-FIN-